



COMUNICADO DE PRENSA

El Partido Popular de Altea critica la "contradicción" de Aurora Serrat en la gestión de los badenes

A pesar de la negativa del alcalde y de su concejala de infraestructuras Aurora Serrat al rechazar una moción presentada por el PP en un reciente pleno para revisar los badenes en el municipio, a día de hoy se está llevando a término la propuesta Popular por lo que el Grupo Municipal del Partido Popular en el Ayuntamiento de Altea ha expresado su "sorpresa y satisfacción" por ver como se ejecutan mejoras y reducción de badenes en el municipio, esta decisión contradice directamente la postura de Compromis-PSOE, que en el pleno dice una cosa y en la calle otra.

La portavoz del PP de Altea, Rocío Gómez, ha declarado que "es incomprensible que el gobierno de Compromís y PSOE tumbe en el pleno una propuesta tan necesaria y demandada por los vecinos para luego, semanas después debido a las múltiples quejas vecinales se vean obligados a ejecutarla. **Aurora Serrat ha demostrado una total incoherencia y falta de respeto al trabajo de la oposición.** La línea del alcalde de Altea en desestimar cualquier propuesta que se presente por parte de la oposición aunque sea razonable y necesaria. Como también ocurrió con el carril bici de la avda. Juan Alvado negándose a dejar aparcar toda la semana y después de votar en contra en el pleno, acto seguido pusieron en marcha la propuesta.

El Partido Popular había alertado en numerosas ocasiones sobre la "masiva colocación de badenes injustificados y sin respetar la normativa", lo que, según la formación, ha provocado daños en vehículos, ruidos, vibraciones, aumento de la contaminación y un riesgo para motoristas y ciclistas, además de retrasos para los servicios de emergencia. La moción del PP buscaba la revisión urgente de todos los badenes, la retirada de los innecesarios y la adecuación de los restantes a la normativa técnica vigente.

"Cuando presentamos nuestra moción, **la concejala Serrat argumentó que las actuaciones ya realizadas formaban parte de un proyecto avalado por técnicos y la policía municipal.** Ahora, los hechos demuestran que ese proyecto no era tan perfecto y sí era necesaria una revisión. Es una falta de respeto a los ciudadanos y a la labor de fiscalización que ejerce el PP", ha enfatizado Gómez.

El PP de Altea exige al equipo de gobierno "más transparencia y menos improvisación" en la gestión de las infraestructuras municipales. "Si nuestra propuesta era buena entonces, no debía de haberse rechazado únicamente por ser de otras siglas políticas que Compromis-PSOE. Deben reconocer su error y demostrar que realmente les importan las necesidades de Altea, no solo la autoría de las iniciativas", concluyó la portavoz popular.

COMUNICADO DE PRENSA

El Grupo Popular estará vigilante para asegurar que las obras anunciadas se realicen de manera efectiva y que realmente respondan a las necesidades de los vecinos, no hay que olvidar que poner y quitar bádenes sin criterio es un gasto elevado que se podría evitar si la gestión de este equipo de gobierno fuese eficaz, algo que a día de hoy después de 10 años de gobierno de Compromis podemos decir que no lo es.

Altea, [30 de junio de 2025]